



Comunicación Intuitiva con Animales

Deslinde de Responsabilidad

Al contratar los servicios de **Claudia Lizbeth Baca Minutti**, en lo sucesivo, el "Prestador de Servicios", el cliente, en lo sucesivo, el "Cliente", reconoce y acepta los siguientes términos:

NATURALEZA DE LOS SERVICIOS: Una sesión de comunicación intuitiva o consulta es el servicio ofrecido por el Prestador de Servicios y tiene como objetivo brindar información, asesoría y orientación general sobre el bienestar animal y su entorno, basados en su conocimiento y experiencia. La consulta realizada con un animal en específico y lo que usted haya obtenido como resultado de dicha consulta **están encaminados a contribuir en beneficio del equilibrio y del bienestar físico y emocional de un animal y de su familia humana**. Todos los materiales escritos, las consultas privadas y las referencias obtenidas, son medios para proporcionarle información a modo de guía y no pretenden ser un sustituto de la atención médica tradicional, tratamiento veterinario o bien, un diagnóstico médico de enfermedad o lesión. La información que usted obtenga como resultado de una consulta tiene como único propósito brindar beneficios integrales **en todo lo que sea positivo y para el más alto bien del animal en cuestión, el de usted y de su familia humana y animal**.

La información proporcionada por el Prestador de Servicios puede ser una **posible guía** en lo sucesivo, **ponderando el bienestar del animal y al mismo tiempo, las necesidades emocionales del Cliente y su familia** y un complemento a la orientación de un médico veterinario.

LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD: El Prestador de Servicios no es un médico veterinario, no ofrece diagnósticos, tratamientos, ni recetas médicas. Usted es responsable de la atención médica, que el animal en cuestión reciba o pudiera necesitar. La información proporcionada por el Prestador de Servicios no debe ser considerada como un sustituto de la atención veterinaria profesional. Una sesión de comunicación intuitiva **no constituye ni sustituye la práctica de la medicina veterinaria ni la atención del animal**.

USO DE LA INFORMACIÓN: El Prestador de Servicios *se reserva los Derechos de Autor sobre todo el contenido de la información compartida con el Cliente*. **No se autoriza** su uso para la transmisión, difusión, distribución, almacenaje o

reproducción mecánica, electrónica, oral, digital y de ninguna otra forma y por ningún otro medio, parcial o total, sin la autorización expresa y por escrito del Prestador de Servicios. **Está prohibido el uso** comercial de los contenidos, sin autorización del Prestador de Servicios.

No se permite grabar en audio o en imagen la consulta, sin previa autorización, ni se autoriza su uso para difusión, transmisión, distribución, almacenaje o reproducción mecánica, electrónica, digital, oral y de ninguna otra forma y por ningún otro medio, parcial o total, sin la autorización expresa y por escrito del Prestador de Servicios. **Está prohibido el uso** comercial de los contenidos, sin autorización del Prestador de Servicios.

El Cliente es el único responsable de la interpretación y aplicación de dicha información.

Toda la información compartida por ambas partes, ANTES, DURANTE Y DESPUÉS de una consulta tales como: fotos, videos, material escrito, chats, llamadas o videollamadas y otros, integran una consulta privada está protegida por el Secreto Profesional y en el caso del Prestador de Servicios, por los Derechos de Autor.

RESULTADOS: El Prestador de Servicios no garantiza resultados específicos ni asume responsabilidad de los resultados obtenidos por el Cliente o la interpretación que éste quiera darle a la información proporcionada.

EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD: El Cliente libera al Prestador de Servicios de cualquier responsabilidad por el mal uso de la información, interpretaciones erróneas, inconformidad, accidentes, daños, pérdidas o perjuicios, directos o indirectos, que puedan surgir como resultado de la utilización de los servicios, incluyendo, pero no limitado a errores, omisiones, interrupciones, retrasos, virus informáticos o cualquier otra imprecisión en la información proporcionada y recibida por el Cliente antes, durante y después de contratar este servicio.

DECLARACIÓN DEL CLIENTE:

Al realizar el pago por una consulta, el Cliente declara y reconoce que ha elegido por voluntad propia la contratación del Prestador de Servicios, que ha leído y comprendido este Deslinde de Responsabilidad en su totalidad y que acepta sus términos y condiciones.

El Cliente también reconoce la importancia y responsabilidad de consultar a un médico veterinario para cualquier asunto relacionado con la salud y el bienestar de su animal.

LEY APLICABLE: El presente Deslinde de Responsabilidad se regirá e interpretará de conformidad con las leyes de los Estados Unidos Mexicanos, en particular la Ley del Derecho de Autor, la Ley Federal de Protección al Consumidor y el Código Civil Federal.